

San Juan, P. R.,
Noviembre 12, 1923.

Hon. José Tous Soto,
Ponce, Puerto Rico.

Distinguido correligionario:-

En la reunión del Comité Territorial celebrada ayer, nuestro Hon. Presidente Accidental Roberto H. Todd, sometió a la consideración de la Junta, cumpliendo indicaciones de Ud., una cuestión relativa a la conveniencia y oportunidad de referir a los comités locales del partido, la decisión de si deben o no realizar los miembros republicanos de la Asamblea Legislativa, nombrada a virtud de la Resolución Conjunta No. 2 del Senado, el viaje a Washington que ella determina, en la forma y a los fines expresados en la misma.

También se leyó una copia de una carta que Ud. dirige en su carácter de Senador, al Presidente del Senado, en la que expone ciertas razones que le impiden acompañar a la Comisión en la fecha propuesta para el viaje.

Conocidos como son los nobles y rectos propósitos que inspiraron siempre sus actos políticos, hubo el Comité de dar y dió minuciosa consideración al propósito envuelto en el deseo por usted expresado, llegando a la conclusión de que la susodicha consulta, *at referendum*, no es necesaria ni conveniente. Lo primero, porque en ocasión pasada expresó este mismo Comité el sentimiento de solidaridad hacia los correligionarios de la Asamblea Legislativa al declarar que la minoría republicana procedió correctamente al votar la Resolución Conjunta del Senado No. 2.

Lo segundo, porque en el tiempo transcurrido de entonces acá, no ha surgido incidente ni motivo alguno que justifique un cambio de actitud por parte de este Comité. Así mismo, teniendo como tienen ahora los comités locales serios problemas a que han de dar cuidadosa y urgente atención, no estima oportuno ofrecer a dichos organismos una cuestión que este Comité em funciones que caen dentro de sus facultades y jurisdicción, puede resolver como ha resuelto ya, sin distraer sus energías que deben concentrar en un esfuerzo tan sostenido como lo demandan las circunstancias en cada localidad para dominar al adversario común.

El comité acordó, al propio tiempo, reiterar a Ud. el testimonio de su más alta distinción y de su confianza más abso-

Hon. José Tous Soto.
Pag. 2.-

El Partido Republicano siente que está ya, empeñado en una contienda por demás trascendental para la vida y la salud, no ya de la colectividad política que representamos, si que también de todos los elementos integrales de la sociedad puertorriqueña. Los últimos acontecimientos políticos cuyo desarrollò hemos dolorosamente observado en los tiempos actuales de nuestra historia política contemporánea, demandan del Partido Republicano, del patriotismo y desinterés en sus hombres, todo género de sacrificios para salvar a este país de la ruina a que le conducen los desaciertos de nuestros adversarios.

Y a ese holocausto entiende, este Comité, que debemos ir, guiados por los hombres de buena voluntad, con plena confianza en quien, como usted, ha sabido batirse siempre con ardor y gallardía en defensa de los intereses del país.

Respetuosamente,

Secretario.

Presidente Accidental.